



Le ciel était fini, la terre était finie, les animaux étaient finis, l'homme était fini. Dieu pensa qu'il était fini aussi, et sombra dans une profonde mélancolie. Il ne savait à quoi se mettre. Il fit un peu de poterie, pétrit une boule de terre, mais le cœur n'y était plus. Il n'avait plus confiance en lui, il avait perdu la foi. Dieu ne croyait plus en Dieu.

Il lui fallait d'urgence de l'activité, de nouveaux projets, de gros chantiers.

Il décida alors de chercher du travail, et, comme tout un chacun, il rédigea son curriculum vitae accompagné d'une lettre de motivation. CV imposant et lettre plutôt bien tournée : sa candidature fut retenue...

Le CV de Dieu, superbe et drôle texte de **Jean-Louis Fournier**, mis en scène par Françoise Petit, est porté à son sommet par la grâce des interprétations exceptionnelles de **Jean-François Balmer** et **Didier Bénureau**.

La CV de Dieu, avec Jean-François Balmer et Didier Bénureau,
à La Pépinière Théâtre - www.theatrelepiniere.com